

Dans mon opinion, la «société d'individualisme» souligne la liberté personnelle et l'intérêt personnel. Il est l'antonyme de la société de collectivisme. L'individualisme est apparu vers la fin du Moyen Âge, et s'est développé à partir de la Renaissance. Les individualistes pensent que la valeur personnelle est la plus élevée.

Pour la société d'individualisation, ce concept n'est pas contraire à la société de collectivisme. En raison du développement de technologie, les restrictions se réduisent et l'autonomie des personnes augmente. Le lien entre les gens est aussi devenu moins. Les personnes accordent plus d'attention à leur personnalité et à leur espace personnel.

Pour résumer, la société d'individualisation souligne que chacun peut être lui-même, et la société d'individualisme souligne que chacun doit le faire pour lui-même.